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Chant : Oh, quels cantiques, quels cris de gloire, en ce beau Matin….Quand nous verrons notre Sauveur dans les airs. 

 

3:58 Laissez votre esprit commencer à penser à ce que ce sera réellement, je peux voir beaucoup de sourires sur vos 
visages. Est-ce que ce ne sera pas grand? 

(Reprise du chant.) Amen! Louez le Seigneur! 

(Applaudissements) Vous attendez-vous réellement à cela? Oh, Viens Seigneur Jésus!!  Amen! Louez le Seigneur! Je 
T’aime Seigneur Jésus!  

(Reprise du chant.)  

5:42  Amen! Louez le Seigneur! Donnons-Lui de vrais applaudissements ce soir! Amen! Louez le Nom du Seigneur! 
(L’assemblée se réjouit!) Et personne ne devrait être plus heureux que nous. Gloire à Ton Nom, Seigneur Jésus! Êtes-vous 
heureux d’être l’un d’entre eux? Amen! Louez le Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur. Vous pouvez vous asseoir. Amen. 

6:37 Je suis heureux d’être ici ce soir. Je ressens le Saint-Esprit. Je sais qu’Il est ici parce qu’Il vit juste ici.  Il vit juste là en 
chacun de vous.  Avec toutes ces langues de feu, quelque chose doit forcément se produire. Amen. Louez le Nom du 
Seigneur! (Applaudissements) Louez le Nom du Seigneur! Regardez ce feu brûler, regardez-le brûler! Amen. Louez le 
Seigneur!  Les administrateurs feraient mieux d’allumer l’air conditionné! Louez le Nom du Seigneur! Il n’existe rien de 
plus grand que d’être assis ensemble dans les Lieux Célestes en Jésus-Christ. D’être dans cette atmosphère où se trouve 
le Saint-Esprit, et d’être prêt à écouter la Voix de Dieu pour notre jour. D’avoir la révélation, de savoir ce que nous 
savons. Tout pourrait se produire à chaque instant! Louez le Nom du Seigneur! Merci Seigneur Jésus!  

Vous m’avez manqué, vous m’avez tous manqué durant les vacances. J’ai prié que le Seigneur soit avec vous et vous 
donne un bon temps de repos et de relaxation. De vous réjouir dans vos familles, comme moi je l’ai fait, juste d’être au 
loin. Il n’y a rien de mieux que d’être ensemble avec l’Épouse de Christ. Nous allons passer l’éternité ensemble. Pour les 
siècles des siècles. Chacun de vous. Nous ne laisserons aucun de nous le manquer. Aucun de vous. Non. 
(Applaudissements) Amen! C’est valable pour vos enfants, et vos petits-enfants et vos parents, ils viendront tous.  Ils sont 
votre héritage. Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Quelle promesse! Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir. Comme c’est grand! Oh! Il n’y a que l’Épouse qui peut dire ces choses. N’importe qui d’autre peut penser 
que nous le disons tout simplement mais ça se réalise réellement avec nous. Parce que l’Épouse, nous prononçons la 
Parole. Vous savez pourquoi? Nous sommes la Parole. C’est vrai. (Applaudissements!!)  Désolé. Amen. Vous pouvez vous 
asseoir. Nous sommes la Parole! Oh, bonté divine! Je suis heureux d’être ici ce soir. Je suis heureux d’avoir un visiteur 
parmi nous ce soir, Frère Jorge Jara du Paraguay. Il est notre distributeur au Paraguay. Où es-tu Frère George? Lève-toi, 
Frère Jorge Jara. Que Dieu te bénisse! C’est notre distributeur au Paraguay. Que Dieu te bénisse Frère Jara. Dieu te 
bénisse. 

9:50 Ah, c’est bon d’être dans la Maison du Seigneur avec Son Épouse et d’être ici. Bienvenue dans une Église à qui le 
Père a donné la véritable Révélation de ce temps de la fin. Et nous faisons exactement ce que ce prophète de Dieu a dit, 
et nous a dit de faire. Qu’a-t-il dit? Restez ici et regardez à ceci. Et qu’est-ce que ceci? La Nourriture emmagasinée sur les 
bandes. Amen. C’est ce que c’est! Amen. (Applaudissements) Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur!  Louez le 
Seigneur! Vous pouvez vous….  N’est-ce pas merveilleux que d’être obéissants à cette Parole? Faisant exactement ce que 



cette Parole nous a dit de faire. Il n’a pas laissé de place pour autre chose. Qu’est-ce que le Seigneur lui a dit dans cette 
vision? Il a dit, « Emmagasine de la Nourriture. » Il a dit, « emmagasinée, donne-leur cette Manne cachée. Cette 
Nourriture cachée. Regarde à ceci. » Il a dit, « C’est la seule façon de les garder ici. » Et Cela nous a gardé ici depuis 56 
ans. Amen. Et Cela va continuer de nous garder. Louez le Nom du Seigneur! Écoutez. Il dit, « ici, pour autant que je le 
sache, c’est l’endroit où je peux prêcher avec davantage de liberté que n’importe où ailleurs dans le monde. » Pourquoi 
ici? Il y répond. Écoutez! Il va parler de vous. Il va parler de vous qui êtes à l’écoute sur les bandes ou qui êtes connectées 
en ce moment. Écoutez. « Parce qu’il y a un groupe (numéro 1) de gens ici qui croient et sont affamés et tiennent bon. » 
C’est nous! Nous croyons, nous sommes affamés, nous sommes le groupe 1 et nous tenons bon! (Applaudissements) 
Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

Il va se sentir libre de s’avancer et nous parler encore ce soir. Il va se sentir tout comme chez Lui. Louez le Nom du 
Seigneur! Il a dit que les songes parlaient tous de la même chose. Il dit, « c’est comme être à la maison pour moi. » 
Écoutez.  « C’est ici l’endroit. Et si vous remarquez les songes disaient tous la même chose,  voyez? Où est la 
Nourriture? » Quelle est cette Nourriture? Ce Message. La Nourriture emmagasinée. Il a dit, c’est ce que c’était. Il le 
répète encore et encore. Puis il dit, « C’est exactement ce que ces songes disaient. » Il a dit qu’ils disaient la même 
chose. Il y avait six songes en continu. Et puis, le septième était quoi? Une vision.  Est-ce bien ce qu’il a dit? Six songes en 
continu, puis une vision. OK Église. Il a dit que lorsqu’un songe était correctement confirmé, et a dit, interprété, qu’était-
ce? C’est tout comme une vision. Ainsi il y a eu sept visions en continu qui disaient toutes la même chose. « Restez ici. » 
Le Père disait à Son Épouse exactement dans ce Message ce qu’Elle devait faire. « Restez ici. » Écoutez la Nourriture de 
brebis emmagasinée. Il l’a dit par vision à Son Épouse. Il n’y pas moyen de passer à côté. Il nous a dit exactement quoi 
faire. Il a dit que chacun de ces songes, l’interprétation, ils s’en sont éloignée, il a regardé du coin de l’œil et ils s’en 
allaient tous. Il a dit, je me dirigeais vers l’ouest. Il dit, « Je leur ai dit, restez ici. » Il a dit, « Regardez à Ceci. Ne vous 
éloignez pas. » Mais ils ont tous commencé à s’en aller. La vision disait. « Élie va parler ici aujourd’hui. » Hé, moi aussi je 
peux dire cela ce soir! (Applaudissements)  

14:08 Louez le Nom du Seigneur! Alors, regardez ici! Regardez ici! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Louez le 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Nous le voyons par révélation. Nous y croyons par révélation. Et nous faisons 
exactement ce qu’il nous a dit de faire par révélation. L’Église est entièrement bâtie sur quoi? Il a dit, la révélation. Puis il 
dit, Seule l’Épouse de Jésus-Christ aura cette véritable révélation. Cela devrait secouer nos cœurs plus que tout le reste. 
Nous parlions à l’arrière tout à l’heure, est-ce que vous êtes combattu? Je le suis énormément. C’est vrai, mais je reviens 
et je sais que parce que  j’ai cette révélation, Il ne me l’aurait pas donnée si je n’étais pas un enfant de Dieu. Ainsi quand 
il commence à vous combattre, tenez simplement cette révélation devant lui et dites, Non! non, non. Je suis un enfant de 
Dieu. Et puis, il nous a révélé que nous sommes dans Sa volonté parfaite en faisant exactement ce que nous faisons. Et 
voici, si nous le faisons,  nous sommes Son Épouse Éternelle. Écoutez ceci. Vous parlez d’une révélation. « Tout ce qui est 
éternel n’a jamais eu de commencement et n’aura jamais de fin. C’est comme ça que nous ne pourrons jamais mourir. 
Parce que nous avons toujours été. Oh, oh… Louez le Nom du Seigneur! Nous sommes une partie de Dieu. La 
descendance de Dieu. Et Lui est la seule chose Éternelle qui existe. AMEN! Vous ne pouvez pas plus mourir que Dieu ne 
peut mourir parce que vous êtes Éternels avec Lui. Louez le Seigneur! L’Épouse de Jésus-Christ est Éternelle avec Lui. 
Ainsi nous sommes venus par la création, nous sommes ici pour une courte période de temps, puis nous allons retourner 
directement là-bas. Parce que nous sommes UN avec Lui. Cette Épouse étant à nouveau manifestée en Jésus-Christ. 
Nous vivons dans le temps le plus glorieux de tous,  a dit Frère Branham grâce à la révélation complète des principes de 
la Parole qui nous est révélée maintenant même. Ça n’a jamais été révélé avant. Il dit, « Le Livre de l’Apocalypse est le 
livre le plus important de toute la Bible. » Il dit, « Il y a deux Livres que Satan déteste. La Genèse et l’Apocalypse. L’un dit 
d’où il vient, l’autre dit où il va. Mais ça le tue de voir que c’est une bénédiction pour l’Épouse de Jésus-Christ. Cette 
révélation. Elle fut écrite par Dieu, Lui-même, il a dit. Parce que c’était un Livre prophétique écrit par Dieu. C’était la 
prophétie et elle a été révélée. Et a été révélé seulement à une certaine catégorie de gens. Ce n’est pas tout le monde 
qui saisit le Livre. Ils tournent encore autour, « qu’est-ce que c’est, qu’est-ce que ça veut dire? » Je veux dire, quelqu’un a 



dit à Frère Branham, « Jean avait dû manger quelque chose ou fait quelque chose » c’est ce qu’ils disent. Mais pour 
nous, c’est la Révélation de Jésus-Christ. Il nous fut révélé en tant que cette révélation. Et c’est la révélation de Qui est 
Jésus-Christ. C’est la révélation de Jésus-Christ qui fut donnée à Jésus, pour montrer à Son serviteur les choses qui 
devaient bientôt se produire. Or, comment a-t-Il montré tous ces grands mystères, toutes ces choses que nous nous 
préparons à étudier et voir. Comment a-t-Il montré ces choses à Jean?  

17:57  A-t-Il envoyé un groupe d’hommes pour lui révéler? Je ne pense pas. Je ne pense pas qu’Il l’a fait. Lui a-t-il dit 
directement Lui-même,  Jésus lui a-t-il dit Lui-même directement? Non. Il l’a envoyé et la lui a fait connaitre par Son 
grand Ange. Oh! Louez le Nom du Seigneur! Et cela lui fut envoyé pour lui faire connaître ceci, par l’envoi de son ange à 
Jean, et nous ne savons pas qui était cet Ange, la Bible ne dit pas qui était cet Ange, mais nous savons que c’était un 
prophète parce que plus loin la Bible dit que, Moi Jean…, J’ai envoyé cet Ange pour témoigner des choses qui doivent 
bientôt arriver. Il a envoyé Son Ange, pour le témoigner à Jean. Dieu n’a jamais changé Son programme, même pour Lui-
même! Dans Sa Parole, Dieu a un moyen de le faire. Son moyen. Ces grands mystères, ces grands secrets qui avaient été 
cachés du plus grand Livre de tous les temps. Comment l’a-t-Il révélé? Il l’a fait au moyen de Jean par Son grand Ange 
qu’Il avait envoyé vers lui. Il aurait pu le faire Lui-même. La révélation lui fut donnée. Frère Branham va nous dire ce soir, 
que quand Jésus était ici sur terre, Il ne le savait même pas. WOW! Même Frère Branham le dit, WOW! Jésus ne le savait 
pas, il dit, quand Il est mort, est allé au séjour des morts et est monté au Ciel, c’est alors que Dieu le Lui a révélé. C’est là 
qu’Il le Lui a révélé. Et là, quand Il le Lui a révélé, Lui l’a dit à Jean par Son Ange. Il y a quelque chose concernant Son 
Ange. Il ne cesse de dire que c’est Son Ange qui parle pour Lui. Louez le Nom du Seigneur! (Applaudissements.) OH!! 
Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur!  Merci.  

N’est-ce pas merveilleux? Dieu a un modèle. Frère Branham a dit, Il ne change pas, Il ne change jamais Sa façon d’agir, Il 
le fait toujours exactement de la même manière. Il l’a fait Lui-même. Il aurait pu le dire à Jean, mais non, Il l’a notifié, le 
lui a donné. Et il dit Jean, ou aucun de ces apôtres, ne l’avait. Comment a-t-il obtenu cela? Comment Dieu l’a-t-Il révélé 
en ce temps de la fin? Tous ces grands mystères, comment l’a-t-Il fait? Il l’a fait à travers cet Ange. Il l’a dit à cet Ange 
puissant. Mais pour nous en ce temps de la fin, comment a-t-Il dit qu’Il allait nous le révéler? Or, Il l’a donné à Jean, par 
un Ange, mais comment a-t-Il dit qu’Il allait nous le révéler?  

21:00  Il a dit qu’Il enverrait un autre Ange puissant dans Apocalypse 10:7. Et Il a dit qu’il y aurait une Voix. Cette Voix. 
Amen. Et elle vous révélera tous ces mystères, or tous ces mystères, Il ne les a pas révélés à Abraham. Abraham était Son 
ami. J’ai toujours aimé ça. Un Ami d’Abraham. Il a même dit, « Cacherai-je à Abraham mon ami, ce que Je suis sur le 
point de faire là, à Sodome?» Pouvez-vous imaginer? Il marchait dans une chair humaine. Mangeait avec lui, s’assied 
avec lui, mangeait ce veau, bu ce lait et mangeait ce pain de maïs. Il s’assied là et mangea avec lui. Il a dit, Je ne peux pas 
cacher à mon ami Abraham, ce que Je suis sur le point de faire. Il était l’ami de Dieu. Je veux être l’ami de Dieu. Louez le 
Nom du Seigneur! Mais devinez quoi? Il ne lui a jamais révélé. Il ne lui a jamais dit. Il ne le révéla pas non plus à David 
qu’Il aimait plus que tout autre homme. Il aimait David. Il a dit, David était un homme selon son cœur. Il l’aimait. David, Il 
l’aimait simplement. La façon que David L’adorait et L’aimait, un homme selon le cœur de Dieu. Mais Il ne le lui a pas 
révélé, Il ne lui a pas dit. Ni à Moise. Moise, le prophète de tous les prophètes qu’Il aimait tellement. Toutes les choses 
qu’il a faites, des types de Christ. Moise, ce qu’il était. Il ne lui a pas dit non plus, Il lui a caché. Il ne l’a pas non plus dit à 
Jean Baptiste. Il ne lui a pas révélé. Qui était Jean Baptiste? L’homme le plus grand, né d’entre les femmes. Jean Baptiste, 
c’est ce que notre Sauveur a dit de lui. Mais est-ce qu’Il lui a révélé? Non, Il ne l’a pas fait. Qui aimait-Il au point de 
vouloir le leur dire absolument? Il devait aimer ces personnes plus que toutes les autres. NOUS! Il nous l’a révélé à 
NOUS! Son Épouse, Il a attendu toutes ces années pour nous le révéler! (Applaudissements) Louez le Nom du Seigneur! 
Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! Oh, alors cela bénit vos cœurs. Oh. Restez debout. 

23:26  Comme c’est merveilleux, quand j’ai commencé à penser à cela, Seigneur, tout au long depuis le commencement 
du temps, les gens que Tu as aimé, de grands serviteurs de Dieu, et tout le long, Tu l’as gardé secret, Tu l’as gardé secret, 
Tu l’as gardé secret. Il y avait un temps et Tu avais un Plan que Tu voulais suivre. Tu avais un peuple que Tu voulais. Pas 



n’importe qui, vous. Vous, Il vous a choisi, Il savait que vous alliez être ici en ce temps de la fin. Comme nous l’avons dit, 
Il a pensé à vous. Vous étiez dans Sa pensée, vous étiez une pensée qu’Il a prononcée et vous avez pris vie. Et Il savait 
que vous alliez être ici. Oh, « Ils seront ici au temps de la fin. Ils seront juste ici et Je leur donnerai cette Révélation. » Je 
laisserai cela leur être révélé. Personne d’autre ne le saura. Ils seront persécutés, les gens se moqueront d’eux, mais ils 
auront cette véritable Révélation. Je l’ai gardée pour Mon Épouse. Un Mari à Son Épouse, Il veut que Son Épouse ait tout. 
Parfaitement. Il est au loin, nous préparant un endroit où vivre en cet instant, qu’Il a dit. Il veut que ce soit parfait pour 
nous. Aussi Il nous donne un cadeau de mariage, la Révélation de Lui-même. Comme c’est grand! Qu’est-ce que c’est? 
C’est une révélation. Une révélation de qui? De l’homme à la chaire? Non. De Jésus-Christ dans le dernier âge de l’église, 
Se révélant Lui-même, comme Il a promis de le faire. Nous le voyons, nous y croyons. C’est une révélation que Dieu vous 
a donnée. Louez le Nom du Seigneur! N’aimez-vous pas le Seigneur Jésus ce soir? Quel moment nous allons avoir. Nous 
allons passer un moment merveilleux. Nous allons faire de ceci, la meilleure année qui soit. Oh, Il a de grandes choses en 
réserve pour Son Épouse cette année. Oui, ça va juste devenir de mieux en mieux. Ça ne peut qu’être de mieux en 
mieux. Quand vous êtes dans Sa Parole, ça devient de mieux en mieux parce qu’Il continue de Se révéler. Frère Branham 
a dit, « Priez pour une chose, priez pour davantage de révélation. » Premièrement, nous voulons être dans Sa volonté 
parfaite. Seigneur je veux juste être dans Ta volonté parfaite. Je ne me soucie pas de comment je vais passer au travers, 
comment traverser ces troubles, ces chagrins que j’ai, ces maladies. Seigneur,  c’est Ta volonté parfaite. Parce que vous 
êtes des fils et des filles de Dieu, Il le sait. C’est Ta volonté. C’est bon. Louez le Nom du Seigneur! Nous voulons Sa 
volonté parfaite. Mais Il a de bonnes choses en réserve pour nous. Alors nous allons commencer, il a dit par la révélation. 
Priez pour davantage de révélation. Alors commençons par Apocalypse 1:1. C’est un bon début d’où commencer pour 
l’Épouse. Apocalypse 1:1. C’est là que nous allons commencer ce soir. Nous irons au-travers de ces Âges de l’Église. Et 
puis après avoir traversé ces Âges de l’Église, nous irons directement dans ces Sceaux. OH! (Applaudissements) Amen!  

Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pensez simplement que vous savez ce qu’Il a dit dans ces livres. Il va 
vous en révéler davantage. Il est la Source intarissable, il n’y a pas de fin à Sa Révélation. Il a dit que ce Saint-Esprit n’était 
qu’une Portion. C’est une Portion et que l’Éternité ne peut pas même révéler cela. Oh, merveilleux. Il est temps que 
l’Église soit poussée à bout. D’être sérieuse. Quand nous disons, « Mon gars, je suis fatigué de cet endroit. » JE SUIS 
FATIGUÉ DE CET ENDROIT! Nous voulons partir d’ici. Seigneur quoi que ce soit qui nous manque, quoi que nous ayons 
besoin, creusons, enracinons-nous, étudions, entrons dans cette Parole. Mettons de côté les choses qui nous éloignent si 
facilement. Que nous puissions creuser dans cette Parole,  Seigneur.  Remplis nos cœurs, notre pensée, notre âme, de la 
révélation. Est-ce ce que vous voulez? Vous devez le vouloir, si vous le voulez.  

27:38 Frère Branham dit, quand cette Église se mettra à prier, quand Elle sera poussée à bout, Dieu entrera en scène. 
Maintenant, priez que Dieu nous donne, que Dieu nous donne. Je prie. Êtes-vous la même personne que vous étiez l’an 
dernier? Non, merci Seigneur. Or Satan pointe à toutes nos erreurs et nos manquements, et tout le reste nous le savons. 
Mais vous avez cette révélation. Vous savez qui vous êtes. Satan ne peut pas vous jouer là-dessus.  Il ne peut pas me 
jouer là-dessus. Je sais, vous savez, oh. Vous êtes l’Épouse Éternelle de Jésus-Christ. Vous étiez avec Lui au 
commencement, vous serez avec Lui à la fin, pour l’Éternité. Ainsi, nous allons commencer à étudier ceci. Commencer à 
1:1 et aller jusqu’au bout. Et ce que j’aimerais que nous fassions, c’est chaque semaine, de prendre, après avoir écouté le 
Message, que durant la semaine à la maison, que vous preniez votre livre des Sept Âges de l’Église ou la Tablette. Peu 
importe sur quoi vous l’écoutiez, continuez d’écouter cela. C’est sur la Tablette. Monsieur Scourby est celui qui met sa 
voix. C’est parfois difficile pour moi d’écouter Monsieur Scourby, je suis si habitué d’entendre Frère Branham, mais quoi 
qu’il en soit, étudiez-le. Frère Branham a dit, nous faisons ce livre pour que vous puissiez l’étudier. Que vous puissiez aller 
chez vous et l’écouter. L’étudier par vous-même. Et il y a plusieurs choses qu’il a dites dans ce livre des Sept Âges de 
l’Église qu’il dit un peu différemment que sur les bandes. Ainsi, durant la semaine, j’aimerais que nous prenions ces 
livres, et que nous les étudiions tout au long de la semaine. Que nous les écoutions. Puis nous reviendrons et les 
prendront tous, semaine après semaine, semaine après semaine, nous les écouterons. Amen? Vous attendez-vous à 
cela? Oh! Louez le Seigneur! (Applaudissements) Amen.  



Vous savez j’ai dit aux frères à l’arrière, et je suis vraiment désolé de vous garder si longtemps, ce soir, je sais que  le 
service, je priais pour la communion, bien des fois le Seigneur…, c’est un service plus court, et c’est une longue bande et 
puis avec la communion, mais nous n’avons rien de plus grand à faire que de faire cela ici. Et j’ai simplement prié que le 
Seigneur vous bénisse pour cela, qu’Il soit avec vous. Nous allons annuler le service de lavement des pieds ce soir, vous 
verrez que Frère Branham le dira sur la bande ce soir, vous allez l’entendre. J’aime faire exactement ce qu’il a dit de faire. 
Les gens disent, « C’est bizarre. » Pas pour nous…, c’est la Parole! (Applaudissements.) Amen.  

30:22  Mais dans l’Écriture que Frère Branham, rapidement. Il vient dans l’Apocalypse et dit, ‘Heureux ceux qui 
entendent et qui lisent.’ Et il l’explique, il dit c’était qu’autrefois, bien des gens ne savaient pas lire, ils ne savaient pas 
comment le faire, ils l’écoutaient et Jean l’écoutait. Je crois que cela a une autre application aussi. Il dit que ce Message, 
cette Parole a beaucoup de double-applications. Aussi, nous allons l’entendre, vous allez le lire, puis rentrer chez vous et 
lire et l’étudier. Ainsi nous pouvons dire, « Aujourd’hui cette Écriture est accomplie. » Amen. Amen. Notre Dieu peut faire 
n’importe quoi, n’importe où, n’importe quand. Amen. Inclinons la tête. Louez le Nom du Seigneur! Vraiment, Il est 
merveilleux.  

Chant : Dieu peut faire n’importe quoi, n’importe où, n’importe quand. 


